

いちょうっこだより

3月号

令和7年2月28日発行

第四岩淵小学校学童クラブ

第1 TEL:03-3903-4459

第2 TEL:03-3903-4015

第3 上記どちらでも可能です！



朝夕は冷え込みますが、暖かい日が続き少しずつ春の訪れを感じる季節となりました。今年度も残り1ヵ月となり、保護者の皆様にはたくさんのご協力・ご理解をいただきましてありがとうございました。この1年間で子どもたちも頼もしくなり、大きな成長を感じます。3月も子どもたちと元気いっぱい思い出いっぱい、楽しく過ごしていきたいと思えます！！



の予定

月	火	水	木	金	土	日
					1 土曜育成	2
3	4	5	6	7	8 土曜育成	9
10	11	12 たべものについて 知ろう!	13	14 ★ダンスデー	15 保護者会 (詳細は下記)	16
17	18	19 ★ダンスデー	20 春分の日	21 お誕生日会	22 土曜育成	23
24 お弁当持参	25 お別れ会 お弁当持参	26 一日育成	27 あつまれ! 赤岩の民	28	29 土曜育成	30
31						

★…わくわくひろば合同行事。詳細はわくわく四岩ひろば便りをご確認ください。

3月のイベント紹介

◎食べ物について知ろう！

日にち：3月12日（水）

3月は「大阪府」の名産を楽しく学んでいきます！お楽しみに！



◎お誕生日会

日にち：3月21日（金）

3月生まれのお友達のお誕生日をお祝いします。今年度最後のお誕生日会です。



◎お別れ会

日にち：3月25日（火）

時間：2時00分～3時00分

3年生の卒会をお祝いします。お世話になった3年生にありがとうの気持ちを伝えよう！レクのゲームもお楽しみに！

◎あつまれ！赤岩の民

日にち：3月27日（木）

時間：1時30分～2時30分

赤羽小の児童と一緒に色々な遊びをして交流をします！最後に小学校対抗のリレーもあるのでお楽しみに！！



おねがい

○電子連絡帳 曜日別基本設定について

登録を押した日から1ヶ月ごとの更新が必要になります。各ご家庭で更新する日が異なりますので、確認をお願いいたします。設定を一度してしまうと次回の更新まで変更が出来なくなりますので、設定後に欠席や帰宅時間を変更したい場合はその都度利用予定より入力変更をお願いいたします。

○忘れ物について

帰る際に声かけを行っていますが、特に週末は忘れ物が多くみられます。再度、子どもたちには声をかけていますが、忘れ物にお気づきになりましたらお問い合わせください。

おしらせ

○保護者会について

3月15日（土）10:00～11:00の日程で新年度説明会を行います。

場所や持参物等の詳細につきましては、後日電子連絡帳にてご案内いたします。

確認できましたら出欠席のご返答をお願いいたします。

○帰宅時の地域パトロールについて

2月末にて帰宅時の地域パトロールは終了し、今月からは子どもたちのみの帰宅となります。お家でも帰宅時の安全について再度ご確認ください。

○お弁当について

24日（月）は卒業式、25日（火）は短縮授業のため、お弁当を持参ください。また、26日（水）から一日育成が始まります。お弁当の持参および宅配注文をよろしく申し上げます。

～子ども達の様子～

かけっこの日

かけっこの日には、泥棒と警察に分かれ、警察が泥棒を追いかけて捕まえる「ドロケイ」をしました。泥棒の児童は警察から必死に逃げ、警察の児童は泥棒を追いかけて、牢屋の守りも頑張っていました。最終ゲームでは職員も警察側に入り、とても盛り上がりました！寒い中でしたが、みんな元気よく校庭をかけ回っていました。次回のかげっこの日も楽しみに！

節分レク

節分レクでは、節分に関する〇×クイズや各部屋対抗の豆まき競争を行いました。節分〇×クイズは鬼や食べものについてのクイズが出題され、自分の思っていたものと答えが違うと、とても驚いていました。豆まき競争は部屋対抗で行ったこともあり、みんな気合い十分！他の部屋に負けないよう、真剣に模造紙でつくった豆をカゴに入れ、とても盛り上がりました！またおやつは節分にちなんだおやつを提供し、「先生、このおやつ美味しい！」と喜んでいました。

お誕生日会

2月生まれの児童のお祝いをしました！みんなでハッピーバースデーの歌を歌い、お誕生日カードをもらった児童はとても笑顔で嬉しそうでした。毎月恒例のお誕生月児童のクイズもとても盛り上がり、楽しいお誕生日会となりました！2月生まれの皆さん、おめでとうございます！

食べ物について知ろう！

今月は青森県について学びました。青森県行ったことがある児童が何名かいて、青森のクイズでは正解している班が多くありました。おやつは青森で有名なリンゴのジュースを提供しました！

ビンゴ大会

延期になっていたビンゴ大会を今月体育館で行いました。始まる前から「どんな景品がもらえるかな？」「1番にビンゴになりたい！」などとても楽しみにしていました！ビンゴ大会が始まると、「先生そろった！ビンゴ～！！」など嬉しそうな声がたくさん聞こえました。ビンゴ係の児童も、大きな声で数字を発表したり、ビンゴの景品を渡したり、とても頑張ってくれました！